

Nombre de alumno: Reyna Ivonne López De León.

Nombre del profesor: Lic. Víctor Tadeo Cruz Recinos.

Nombre del trabajo: mapa conceptual.

Materia: Contabilidad de costos.

Grado: 2do cuatrimestre.

Grupo: LCF26SDC0220-A



SISTEMAS DE COSTOS POR PROCESOS

Desarrollan su producción

por medio del procedimiento

por medio de una serie de procesos o etapas sucesivas y concomitantes y en las que las unidades producidas se pueden medir en toneladas, litros, metros, cajas, etc

Rasgo principal

o consiste en agrupar los costos por departamento y en la reducción de los costos departamentales a un costo medio por unidad de producto.

En este procedimiento los costos correspondientes a cada periodo se dividen entre las unidades producidas de ese mismo periodo, para obtener el costo unitario de cada producto.

cuya producción es continua o ininterrumpida sucesiva o en serie

Se emplea en aquellas industrias

Características

Considerar a la planta como un solo proceso productivo y no hay producción en proceso, ni inicial, ni final. ◆ Cuando hay varios procesos productivos y no hay producción en proceso. ◆ Cuando hay un solo proceso productivo y también producción en proceso. ◆ Cuando son varios procesos y en cada uno hay producción en proceso. ◆ Cuando habiendo varios procesos, la totalidad de la materia prima es puesta en el primero y en los demás procesos, solo hay costo de conversión. ◆ Cuando en cada proceso se agrega materia prima.

la producción se considera como una corriente continua de materias primas, sujetas a una transformación parcial en cada proceso y en lo que no es posible precisar el principio y el fin de la manufactura de una unidad determinada.

Para la determinación de los costos industriales se clasifican en dos grupos.

A.- Producción de un solo artículo, con materias primas en el primer proceso únicamente, o bien con materias primas en los siguientes o todos los demás procesos. B.- Producción de varios artículos, cada uno independiente en cada departamento, con sus propias materias primas o bien que la producción se desarrolló hasta cierta fase, hasta que sea distribuida a otros procesos para producir otros artículos.



La clasificación de costos

se basa en la relación con el producto cambiará a medida que varía el producto y/o servicio.

El personal de mantenimiento

portero, vigilante) de una planta manufacturera es un costo de mano de obra indirecta, su función no está directamente relacionada con la producción. No obstante, en una compañía que suministra servicio de mantenimiento a otras personas, el personal de mantenimiento se considera un costo de mano de obra directa.

Por ejemplo

la madera aserrada es un costo de material directo cuando se usa en la manufactura de muebles de madera. Sin embargo, la madera aserrada es un costo de material indirecto cuando se emplea en embalajes para el embarque de equipos.

Independientemente del sistema de costos que elija la empresa siempre se obtendrá merma de la materia prima y del producto terminado, es por ello que se recomienda ser muy cuidadoso para el registro contable de este concepto para la determinación de la utilidad o pérdida del ejercicio.